



Fynn Bröenhorst neuer Ortsvorsteher in Bockhorn

Mehr als zwölf Jahre hat Ulrich Voß das Amt des Ortsvorstehers in Bockhorn ausgeübt, nun legt er es in jüngere Hände. Erst 24 Jahre alt ist der neue Ortsvorsteher Fynn Bröenhorst, der als einziger Kandidat mit großer Mehrheit von der Dorfgemeinschaft gewählt wurde. Die Wahl fand im Freien auf

dem Fußballplatz in Bockhorn statt, mit dabei war auch Walsrodes Bürgermeisterin Helma Spöring und der CDU-Fraktionsvorsitzende im Walsroder Stadtrat, Frank Helmke. Die CDU hatte aufgrund des Kommunalwahlergebnisses das Vorschlagsrecht für diesen Posten, hätte auch ohne Wahl ei-

nen Kandidaten Ortsvorsteher einsetzen können, setzte aber auf die Beteiligung der Bevölkerung. So freuten sich Helmke, Spöring und der scheidende Ortsvorsteher Voß mit Nachfolger Fynn Bröenhorst (Foto, von links) über die nun mit der Dorfgemeinschaft gefundene Lösung. Foto: Blumentritt